
Lörrach, 6. April 2018

Gelbe Säcke werden ab Montag wieder regulär gesammelt

Sammlung startet am Montag in Steinen und Kandern / Maßnahmen für nicht geholte Säcke in Lörrach, Schönau und Todtnau in Vorbereitung

Landkreis Lörrach. Ab Montag, 9. April, werden die Gelben Säcke im Landkreis Lörrach wieder regulär gesammelt. Eine entsprechende Zusage erhielt das Landratsamt von der Entsorgerfirma Kühl heute Morgen.

Am Montag beginnt damit die Sammlung gemäß Abfallkalender in Steinen und Kandern.

Wie mit den seit Anfang der Woche nicht abgeholten Säcken verfahren wird, klärt der Landkreis zurzeit gemeinsam mit den betroffenen Kommunen und dem Entsorgungsunternehmen. Das Landratsamt wird Anfang kommender Woche über das weitere Vorgehen informieren. Solange die nachträgliche Erfassung noch nicht geregelt ist, bittet das Landratsamt die Bürgerinnen und Bürger in Lörrach, Schönau und Todtnau darum, die Gelben Säcke weiterhin nicht rauszustellen.

Der Landkreis Lörrach hatte nach der Insolvenz der Firma ELS gegenüber den Betreibern des Dualen Systems rechtliche Schritte angedroht. Vor diesem Hintergrund wurden nun im Rahmen des Insolvenzverfahrens Sicherheiten zugesagt. Diese ermöglichen es dem Entsorgungsunternehmen Kühl nun wieder, die Abfuhr der Gelben Säcke im Auftrag der Dualen Systeme ab kommender Woche wieder im Regelbetrieb aufzunehmen.